

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしこく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小



Ver 3.0

第13号 令和7年10月1日発行

発行者 校長 田口広治

児童数 167  
PTA数 122

## 運動会 最後まで頑張りました！



相良南小HP↑

■9月27日（土）の運動会では、大変お世話になりました。

運動会スローガン「最後まで心を燃やして 勝利の道へ」のとおり、子供たちが最後まで全力で頑張る姿を見る事ができました。

開会式では、1年生の加村優星空さん、河北朔磨さん、西乙羽さんが大きな声ではじめの言葉を言ってくれました。また、団長の宮村妃織さんと椎葉斗俐さんが、力強く誓いの言葉を言ってくれました。子供たちの頑張ろうという気持ちが伝わってきました。

各学年の徒走では、どの学年でも最後まで全力で走る子供たちの姿を見る事ができました。各組とも接戦が多く、ゴールまで結果がどうなるか分からない競走が続きました。

1・2年生の玉入れでは、最初はなかなか玉が入らない様子もありましたが、だんだん入るようになり、見た目ではどちらが勝ちか分からぬ状態でした。途中のダンスでは、ノリノリで踊る姿があり、見ている方も楽しい時間となりました。

6年生の親子競技では、二人三脚、風船割り、おんぶなど、笑顔がたくさん見られました。肩車をしたり、だっこしたりする様子もあり、とても楽しい競技となりました。



■応援合戦では、それぞれの団が、団長を中心に力を合わせて、本当に素晴らしい演舞を見させてくれました。応援団の人は難しい動きやタイミングを合わせるところなど、よく練習していました。応援団ではない人も、みんなで声を出したり帽子や手を動かしたりするなど、いろいろなところに工夫がありました。みんなでつくる応援合戦になっていました。

リレーでは、バトンパスの受け渡し方やもらう場所を工夫するなどが見られました。特に学年が上がると、走るスピードも速くなり、見応えがありました。

1・2年のダンスでは、最初にダンスリーダーが正面で踊るのに合わせて、入場をしてきました。全体が揃ってからも曲に合わせて楽しそうに踊る姿が見られました。

3・4年生のダンスでは、「ソーラン節」を力強く踊ることができました。「ソーランソーラン」のかけ声や鳴子の音が揃っており、素晴らしい踊りを見せてくれました。

5・6年生のダンスでは、曲に合わせて踊ったり、動きを揃えたりするなど、一生懸命さが伝わってきました。最後の言葉では、「次は自分たちが学校を支えていきます」「今後の学校生活をさらに頑張っていきます」など、子供たちの気持ちが伝わってきました。

今年の優勝は白団となりましたが、両団とも力を合わせて、素晴らしい運動会ってくれました。閉会式では、田端PTA会長から「100点」の言葉をいただきました。子供たちもとても嬉しそうな顔でした。

保護者の皆様には、準備や各係、片付けなど様々なところでサポートをしていただきました。本当にありがとうございました。



## 【連絡】

- 上期の通知表を、10月10日（金）に配付する予定です。いいところや頑張ったところをほめてあげてください。
- 「手作り看板コンクール」（JA主催）に出品した5年生の作品（12号で紹介）が、「最優秀賞」だったそうです。全国大会に出品されるとのことです。